





- 1) Kun Fa Yakun selalu ada harapan ditengah kesulitan
- 2) Mencari Tuhan yang hilang
- 3) *How to enjoy your life*
- 4) Boleh gak sih ngarep? Belajar tentang sedekah
- 5) *The Miracle of giving*
- 6) Rich
- 7) Kun Fayakuun 2
- 8) Belajar dari Ustadz Yusuf Mansur
- 9) Doa-doa mustajabah agar selalu dotolong Allah
- 10) Membumikan Rahmat Allah
- 11) *Suflish*
- 12) Kalem
- 13) Dream
- 14) Doa-doa kunci rezeki
- 15) Kado panjang umur
- 16) Masterpiece Wisata Hati
- 17) Sedekah membabi buta
- 18) *Believe*
- 19) *Feel*
- 20) Keluargaku Surgaku
- 21) Kun Yusuf Mansur
- 22) Semua bisa jadi pengusaha
- 23) Dahsyatnya shalat sunnah













































Mansur memotivasi mereka untuk turut serta bersedekah. 39 orang menyatakan setuju dan tidak ada yang mengatakan ragu-ragu, tidak setuju maupun sangat tidak setuju.

Pada item pernyataan **Ustadz Yusuf Mansur memotivasi saya untuk bersedekah di Marketing Gallery Daarul Qur'an** dari 73 responden, 45 menjawab sangat setuju, 23 menyatakan setuju, 5 orang mengatakan tidak setuju dan tidak ada yang mengatakan ragu-ragu ataupun sangat tidak setuju.

Pada item pernyataan **Kepemimpinan Ustadz Yusuf Mansur memotivasi saya untuk menjadi jamaah beliau**, sebagian besar jamaah mengatakan setuju yaitu sebanyak 47 orang dan sebaian yang lain mengatakan sangat setuju yaitu 26 orang. Dalam item pertanyaan ini tidak ada yang mengatakan ragu-ragu, tidak setuju maupun sangat tidak setuju.

Pada item pernyataan **Ustadz Yusuf Mansur memiliki ciri pribadi yang khas**, dari 73 responden 25 diantaranya menjawab sangat setuju dan 48 lainnya menjawab setuju. Tidak terdapat jawaban ragu-ragu, tidak setuju maupun sangat tidak setuju dalam item pertanyaan ini.

Pada item pernyataan **Karya-karya Ustadz Yusuf Mansur membuat saya kagum terhadap beliau**. 25 responden menjawab sangat setuju, 44 responden mengatakan setuju dan 4 sisanya mengatakan ragu-ragu. Tidak terdapat jawaban tidak setuju dan sangat tidak setuju dalam item pertanyaan ini.

Pada item pernyataan **Karya Ustadz Yusuf Mansur bermanfaat bagi pemberdayaan manusia**. Dari total 73 responden yang ada, 30 responden menjawab sangat setuju, 41 responden menyatakan setuju dan 2 yang lainnya mengatakan ragu-ragu. Tidak terdapat jawaban tidak setuju dan sangat tidak setuju dalam item pertanyaan ini.

Pada item pernyataan **Karya Ustadz Yusuf Mansur bermanfaat bagi pemberdayaan manusia**. Dari total 73 responden yang ada, 30 responden menjawab sangat setuju, 41 responden menyatakan setuju dan 2 yang lainnya mengatakan ragu-ragu. Tidak terdapat jawaban tidak setuju dan sangat tidak setuju dalam item pertanyaan ini.

Pada item pertanyaan **Saya memberi apresiasi yang positif terhadap ketokohan Ustadz Yusuf Mansur dalam masyarakat**. Dari total 73 responden terdapat 29 jawaban sangat setuju, 42 responden mengatakan setuju dan 2 yang lainnya mengatakan ragu-ragu. Tidak terdapat jawaban tidak setuju dan sangat tidak setuju dalam item pertanyaan ini.

#### **b. Deskriptif Variabel Komitmen Profesional ( $X_2$ )**

Hasil jawaban responden terhadap komitmen profesional ( $X_2$ ) adalah sebagai berikut:



Tabel 4.6

Deskriptif Variabel Komitmen Profesional Staff (X<sub>2</sub>)

No	Pernyataan Untuk Variabel X <sub>2</sub> (Komitmen Profesional Staff)	Sangat Setuju		Setuju		Ragu-Ragu		Tidak Setuju		Sangat Tidak Setuju	
		F	%	F	%	F	%	F	%	F	%
1	Staff Marketing Gallery Daarul Qur'an memiliki ketrampilan kerja yang baik	9	12,3	57	78	7	9,5	0	0	0	0
2	Staff Marketing Gallery Daarul Qur'an memiliki profesionalisme yang tinggi	9	12,3	51	69,8	13	17,8	0	0	0	0
3	Staff Marketing Gallery Daarul Qur'an memiliki rasa tanggung jawab yang tinggi	12	16,4	52	71,2	9	12,3	0	0	0	0
4	Staff Marketing Gallery Daarul Qur'an memiliki kode etik yang baik	17	23,2	55	75,3	1	1,3	0	0	0	0
5	Staff Marketing Gallery Daarul Qur'an memiliki inisiatif yang tinggi	9	12,3	56	76,7	8	10,9	0	0	0	0
6	Staff Marketing Gallery Daarul Qur'an memiliki loyalitas yang tinggi	13	17,8	51	69,8	9	12,3	0	0	0	0
7	Staff Marketing Gallery Daarul Qur'an terbuka terhadap kritik	16	21,9	55	75,3	2	2,7	0	0	0	0

Keterangan:

F= Frekuensi jawaban responden

% = prosentase jawaban responden

Dari tabel diatas dapat dilihat dari 73 responden yang ada, 9 responden menjawab sangat setuju bahwa **Staff Marketing Gallery Daarul Qur'an memiliki ketrampilan kerja yang baik**, sebagian besar

yang lain mengatakan setuju yaitu sebanyak 57 responden, dan 7 responden yang lain mengatakan ragu-ragu. Tidak terdapat jawaban tidak setuju maupun sangat tidak setuju dalam item pertanyaan ini.

Pada item pernyataan **Staff Marketing Gallery Daarul Qur'an memiliki profesionalisme yang tinggi** terdapat 9 responden yang mengatakan sangat setuju terhadap pernyataan tersebut, 51 responden menyatakan setuju dan 13 lainnya mengatakan ragu-ragu. Tidak terdapat jawaban tidak setuju dan sangat tidak setuju dalam item pertanyaan ini.

Pada item **pernyataan Staff Marketing Gallery Daarul Qur'an memiliki rasa tanggung jawab yang tinggi** terdapat 12 responden yang mengatakan sangat setuju terhadap pernyataan tersebut, 52 yang lainnya mengatakan setuju dan yang lainnya 9 mengatakan ragu-ragu. Tidak terdapat jawaban tidak setuju dan sangat tidak setuju dalam item pertanyaan ini.

Pada item pertanyaan **Staff Marketing Gallery Daarul Qur'an memiliki kode etik yang baik** terdapat 17 responden yang mengatakan sangat setuju dengan pernyataan tersebut, 55 responden mengatakan setuju dan 1 yang lainnya mengatakan ragu-ragu. Tidak terdapat jawaban tidak setuju dan sangat tidak setuju dalam item pertanyaan ini.

Pada item pertanyaan **Staff Marketing Gallery Daarul Qur'an memiliki inisiatif yang tinggi** terdapat 9 responden yang mengatakan sangat setuju dengan pernyataan tersebut, 56 responden mengatakan setuju

dan 8 yang lainnya mengatakan ragu-ragu. Tidak terdapat jawaban tidak setuju dan sangat tidak setuju dalam item pertanyaan ini.

Pada item pertanyaan **Staff Marketing Gallery Daarul Qur'an memiliki loyalitas yang tinggi** terdapat terdapat 13 responden yang mengatakan sangat setuju dengan pernyataan tersebut, 51 responden mengatakan setuju dan 9 yang lainnya mengatakan ragu-ragu. Tidak terdapat jawaban tidak setuju dan sangat tidak setuju dalam item pertanyaan ini.

Pada item pertanyaan **Staff Marketing Gallery Daarul Qur'an terbuka terhadap kritik** terdapat terdapat 16 responden yang mengatakan sangat setuju dengan pernyataan tersebut, 55 responden mengatakan setuju dan 2 yang lainnya mengatakan ragu-ragu. Tidak terdapat jawaban tidak setuju dan sangat tidak setuju dalam item pertanyaan ini.

### c. Deskriptif Variabel Motivasi Bersedekah (Y)

Hasil jawaban responden terhadap Motivasi Bersedekah (Y) adalah sebagai berikut:



tidak setuju. Tidak terdapat jawaban sangat tidak setuju dalam item pertanyaan ini.

Pada item pernyataan **Saya memilih bersedekah di Marketing Gallery Daarul Qur'an Surabaya dari pada lembaga lain**, 4 responden mengatakan sangat setuju, 29 responden mengatakan setuju, 22 responden mengatakan ragu-ragu dan 18 lainnya mengatakan tidak setuju. Tidak terdapat jawaban sangat tidak setuju dalam item pertanyaan ini.

Pada item pernyataan **Visi Misi PPPA Daarul Qur'an sesuai dengan keinginan saya**, 9 responden mengatakan sangat setuju, 61 responden mengatakan setuju, dan 3 responden lainnya mengatakan ragu-ragu. Tidak terdapat jawaban tidak setuju dan sangat tidak setuju dalam item pertanyaan ini.

Pada item pernyataan **Saya merasa puas setiap kali bersedekah di Marketing Gallery Daarul Qur'an Surabaya**, 10 responden mengatakan sangat setuju, 58 responden mengatakan setuju, dan 5 responden lainnya mengatakan ragu-ragu. Tidak terdapat jawaban tidak setuju dan sangat tidak setuju dalam item pertanyaan ini.

Pada item pernyataan **Saya akan mengajak orang lain untuk turut bersedekah di Marketing Gallery Daarul Qur'an Surabaya**, 10 responden mengatakan sangat setuju, 51 responden mengatakan setuju, dan 12 responden lainnya mengatakan ragu-ragu. Tidak terdapat jawaban tidak setuju dan sangat tidak setuju dalam item pertanyaan ini.























Berdasarkan tabel di atas diperoleh angka R sebesar 0,441. Mengacu pada pedoman interpretasi nilai R oleh Sugiyono di atas, dapat disimpulkan bahwa terjadi hubungan yang sedang antara variabel independen dan dependen secara serentak.

#### **b. Analisis Determinasi**

Analisis determinasi digunakan untuk mengetahui persentase sumbangan pengaruh variabel independen secara serentak terhadap variabel dependen. Caranya adalah dengan melihat nilai adjusted R Square.

Dari output model summary di atas didapatkan nilai *adjusted R Square* sebesar 0,194. Hal ini menunjukkan bahwa persentase sumbangan pengaruh variabel independen terhadap variabel dependen sebesar 19,4%. Sedangkan sisanya sebesar 80,6% dipengaruhi atau dijelaskan oleh variabel lain yang tidak dimasukkan dalam model penelitian ini.

### **C. Pengujian Hipotesis**

#### **1. Uji koefisien regresi secara bersama-sama ( Uji F )**

Uji F disebut juga dengan uji ANOVA, yaitu *Analysist of Variance*. Uji ini bertujuan untuk menguji hipotesis yang menjelaskan ada pengaruh yang signifikan secara bersama-sama (simultan) dari ketokohan ustadz Yusuf Mansur dan Komitmen Profesional staff terhadap motivasi bersedekah masyarakat.















yang dilakukan oleh Staff MG Daarul Qur'an Surabaya. Selama melakukan penelitian, peneliti melihat strategi pemasaran yang unik di MG Daarul Qur'an yaitu menyediakan vasilitas Qur'an Call @ Mall di setiap gerai Daarul Qur'an secara gratis. Daarul Qur'an memiliki keinginan untuk melayani keperluan jamaah semudah mungkin<sup>154</sup>. Selain itu MG Daarul Qur'an juga selalu membuka gerai sedekah di Mall yang strategis meskipun diluar Ramadhan. Selain itu program-program yang digencarkan oleh Daarul Qur'an juga sangat menarik diantaranya: Ayo! Indonesia Negeri Berjuta Hafidz, Pembangunan 100 Pesantren, Malam Sejuta penghafal Qur'an, sebar takjil akbar, Indonesia Menghafal, Wisuda Akbar dan lain sebagainya. Peneliti mengasumsikan bahwa dengan adanya banyak program dan strategi pemasaran yang unik juga mampu menarik masyarakat untuk turut serta bersedekah.

Faktor lain yang juga memiliki kemungkinan berpengaruh terhadap motivasi bersedekah para donatur adalah penilaian positif dari donatur bahwa lembaga tersebut memiliki manfaat yang besar untuk masyarakat dan keyakinan yang ada dalam diri mereka mengenai keutamaan bersedekah. Kedua faktor lain diatas merupakan asumsi peneliti berdasarkan pengamatan yang kemudian dibandingkan dengan fakta dilapangan.

Dalam penelitian ini terdapat dua variabel independen, pada penelitian regresi ada satu variabel yang berpengaruh secara signifikan

---

<sup>154</sup> Pernyataan ini disampaikan oleh Manager MG Daarul Qur'an, Bapak Ivan Mahendra, MM pada saat breafing dengan relawan Ramadhan 2015 di Rumah Tahfidz Putra Daarul Qur'an

terhadap motivasi bersedekah donatur tetap di Marketing Gallery (MG) Daarul Qur'an Surabaya. Yaitu Variabel komitmen Profesional staff dengan  $t$  hitung  $>$   $t$  table ( $2,940 > 1,994$ ) hal ini menunjukkan bahwa variabel komitmen Profesional staff sudah berhasil dicapai oleh MG Daarul Qur'an Surabaya dalam menarik minat masyarakat untuk bersedekah pada lembaga tersebut. Peneliti mengasumsikan bahwa hal ini terjadi dikarenakan kualitas kerja staff dipandang baik oleh donatur tetap MG Daarul Qur'an Surabaya hal ini peneliti kuatkan dengan menarik dan suksesnya berbagai acara yang diselenggarakan, dan kesan baik yang ditinggalkan setelah acara selesai dilaksanakan.

Sedangkan untuk variable yang tidak memiliki pengaruh secara signifikan yaitu Variabel ketokohan Ustadz Yusuf Mansur, diperoleh nilai  $t$  sebesar 1,994. Nilai  $-t$  tabel  $<$   $t$  hitung ( $-1,994 < 1,398$ ) artinya  $H_0$  diterima, artinya secara parsial tidak ada pengaruh signifikan antara ketokohan Ustadz Yusuf Mansur terhadap motivasi bersedekah masyarakat. Hal ini penulis asumsikan bahwa faktor internal pribadi muslim seperti ketaqwaan dan keimanan juga berpengaruh terhadap motivasi bersedekah masyarakat. Asumsi ini penulis dapatkan ketika melakukan perbincangan ringan dengan donatur yang saat itu sedang bersedekah. Beliau yakin bahwa sedekah adalah perintah dan harus karena Allah. Ketokohan Ustadz Yusuf Mansur dalam masyarakat mungkin hanya dipersepsikan sebatas kagum dan bukan hal yang mendasari mereka untuk bersedekah di MG Daarul Qur'an Surabaya.



Terkait dengan pengaruh figur Ustadz Yusuf Mansur, peneliti mendapatkan sebuah penelitian yang menyatakan bahwa figur Ustadz Yusuf Mansur juga tidak berpengaruh terhadap kinerja *stakeholder*. Penelitian tersebut dilakukan oleh Rahmah Dinita mahasiswa STIE Mahardika Surabaya sekaligus Staff MG Daarul Qur'an Surabaya. Penelitian tersebut berjudul Pengaruh Budaya Organisasi dan Figur Pemimpin Lembaga Terhadap Kinerja *Stakeholders* Internal Yayasan Daarul Qur'an Surabaya. Dan dari hasil kesimpulannya ditemukan bahwa budaya organisasi dan figure pemimpin lembaga (Ustadz Yusuf Mansur) tidak berpengaruh terhadap kinerja stakeholder. <sup>155</sup>

Dengan hasil persamaan regresi  $Y' = 8,321 + 0,109 X_1 + 0,260 X_2$  menunjukkan bahwa semua koefisien bernilai positif. Pada persamaan regresi menunjukkan bahwa kedua variable independen berhubungan positif terhadap motivasi bersedekah. Pada persamaan tersebut faktor komitmen Profesional staff lebih dominan dari pada ketokohan Ustadz Yusuf Mansur. Hal tersebut dibuktikan dengan besarnya koefisien komitmen Profesional jika dibandingkan dengan ketokohan Ustadz Yusuf Mansur.

---

<sup>155</sup> Rahmah Dinita, 2015, Skripsi, *Pengaruh budaya organisasi dan figure pemimpin lembaga terhadap kinerja stakeholder*, STIE Mahardika Surabaya